



“宝くじ福祉号”



作業の能率化が図れます。除草機械

☆

## コンサートで 楽しいひととき

東陽病院で昨年のクリスマスに、入院中の皆さんの一日も早い病気の回復を願う音楽を楽しんでもらおうと、クリスマスコンサートが開かれました。ツリーの飾られたホールで午後7時過ぎ、ボランテ

ィアグループ「セピア」の皆さんのギター演奏で、「影をしいて」やクリスマスマソングが次々と演奏されました。第2回目を迎えるこの心温まるコンサートに、会場から大きな拍手が送られていました。

## 新春初泳ぎを楽しむ 光海洋センター



◆1月5日、新春初泳ぎ無料開放が行われ、冬休み中の多くの子供たちや一般の参加者で賑い初泳ぎを楽しみました。泳ぎ終わった後は暖かい甘酒で新年を祝いました。

◆12月8日、第2回水泳記録会が開催され、町内外から小学生から大人まで50人が参加、日頃の練習成果を発揮し自己の記録に一喜一憂する姿がありました。

公共施設の緑化や道路わきの雑草の除去等、積極的な活動を行っている「光町生きがい公社」に、軽トラツク（名称・宝くじ福祉号）と除草機械が備えられます。

これは、宝くじ助成事業により整備したもので、みなさんの購入した「宝くじ」の売上金が財源となっています。

## 『宝くじ福祉号』発進！

## 立派に子安様が再建



12月20日、篠本一區の子安様の神殿が完成し祝宴が行われました。この神殿は篠本一區の子安様として、明治初期に建てられたもので、老朽化により再建されました。

通信員

行方良子  
(篠本一區)

## 元気で 新春を祝う



宮内の鈴木中さん(92歳)は、眼鏡をかけず新聞を読み、針の穴の糸通しも簡単。好き嫌いのない食生活で大変お元気で、7年前に大病を克服され、現在は家の周りや近所への散歩を楽しみにしています。

いつまでもお元気で長生きをしてください。

通信員 渡辺好子(宮内)

## 新年を語る

毎年玉崎神社(橋場児童遊園地)では、区の役員が年末に境内の大掃除を行い元日を迎えています。

今年も、元日の朝は5時過ぎから参拝者には御神酒をふるまい、たき火を囲み新年を語り合いました。

通信員 萩原岩雄(橋場)

